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【『アフガニスタンで命の水を求めて』講演される中村哲医師】

【08ピースリレー　米子市内行進】 【08ピースリレー　三次市内行進】
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　講演会を成功
させようと、各
生協の組合員、
役職員の15名
で実行委員会を
組織し、準備を
進めて来ました。
　ぺシャワール
会への募金はどんな方法で参加者に訴えようか、展
示コーナーも設けよう等相談しながら準備を進め開
催となりました。当日は、募金も183,631円と多額
な募金が寄せられました。

　中村医師の講演会から１週間後にペシャワール会
現地スタッフで農業支援に従事されていた伊藤和也
さんが武装グループの凶弾によって亡くなられまし
た。中村医師はじめペシャワール会など多くの人の
悔しさは言葉ではあらわせません。中村医師は「意
志を継いでアフガニスタンの全ての人々ときずなを
強めて行きたい」とのコメントを述べておられます。

（文責：事務局　柳原）

　８月18日、ペシャワール会現地代表・中村哲医
師を招いて『アフガニスタンで命の水を求めて』と
題し、県生協連平和講演会を松江テルサ・ホールで
開催しました。
　当日は、280人の参加者があり、熱心に講演に耳
を傾けて、メモをとられる方の姿も多く見られまし
た。
　中村医師は、ハンセン病を中心としたアフガン難
民の診療に携わり、2000年以降は、アフガンを襲っ
た大干ばつ対策のための水源確保事業、かんがい水
利工事などアフガンの人々と共に事業を継続されて
おられます。
　講演会は、中村医師の実践、体験に基づくもので
参加された方がうなずき、納得される十分な内容
だったと感じました。小柄な身体の中村医師から意
志の強さとアフガンのためにという強い想いが感じ
られました。非常に魅力的で力強さを感じる方でし
た。
　“武力では何も解決しない。水を確保することが

優先”と用水
路工事は、つ
るはしとシャ
ベルで作業を
進め、日本の
江戸時代から
戦前のころの
農業土木技術
が大いに活か
されたとのお話がありました。また、“金さえあれ
ば何でもできる。”“武器さえあれば”という考えは
妄想だとのお話もありました。
　干ばつで村が消える。赤痢、栄養失調が増える。
こうした中で、1,850ヶ所の水源確保がされ、40万
人の人々が村を離れずに暮らしをすることができま
した。こうして枯れた土地が蘇ると人々は自ら農地
を耕し自給自足の生活を始めることができるとのお
話がありました。

【参加された方の感想から】（一部）

中村哲医師講演会in松江
『アフガニスタンで命の水を求めて』

●真実を語ろう、真実を伝えよう、その方針は間
違っていなかったと再確認。ペシャワール会も、
自衛隊の海外派遣も授業で話しています。…ア
フガンの真実も、もっと学んで語ります。

●自分の無知を恥じました。「ヒロシマ・ナガサ
キを知らない国民（アフガンの方）はいない」
と先生は仰いました。涙が出そうでした。私も
大きな目を見開いて、色々なことを勉強して行
こう。知らなかったではすまされないと固く心
に誓いました。

●国際貢献や援助は、地元の民の目線で地元に即
した内容でなければ本当の援助にはなりえない
と気づかされました。

●中村さんの話を聞いて心に残った言葉がありま
す。それは「やればできる」でした。…あきら
めず、がんばりたいし、どんどんチャレンジし
ていきたいと思いました。（小学６年生）

【現地ワーカー　伊藤和也さんが亡くなられる】
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　2008ピースリレー（平和行進）は、７月24日・
鳥取から島根に引き継がれる横断幕等の引継式、つ
どいが米子児童文化センターにて行われました。当
日は、米子市保健総合福祉センターから児童文化セ
ンターまで約１時間・米子市内の行進を行い、途中、
米子市役所に立ち寄り、米子市長からの激励のメッ
セージを頂きました。
　引継式、つどいには40名の鳥取、島根の生協の組
合員・役職員が集まり、米子医療生協の職員で結成
するダージリンの平和ミニコンサート、クイズ、沖
縄戦跡めぐり
報告などが行
われ、最後に
鳥取から島根
に平和の思い
を込めた『横
断幕』が引き
継がれました。

　８月２日・
島根から広島
への横断幕等
を引き渡す引
継式、平和の
つどいが三次
まちづくりセ
ンターにて開
催されました。
　平和のつどいは、青年団による「人形劇」、生協
ひろしま虹のコーラスによる歌が行われ、平和行進
出発式は、市長メッセージ、両県連からの挨拶、そ
して横断幕が島根から広島へ引き継がれ、三次市内
を約100名の参加者で歌や平和への想いを訴えなが
ら行進を行いました。
　行進終了後は、広島県連で準備をされた飲み物や
おむすびなど頂きながら、交流が行われました。

【広島への引渡し、平和のつどい】
テーマ：「子供たちに伝えたい」

　５月22日・生協しまね本部・大会議室にて、第
35回通常総会が開催され、全議案が満場一致にて
承認されました。
　今回の総会は、４月１日からの生協法改正により、
大幅な定款変更も行われました。また、役員改選も
行われました。
　総会終了後は、年１回の「会員生協活動交流会」
も行われ、会員の活動の発表と交流の場となりました。
【確認された議案】
１．07年度活動報告、決算・剰余金処分承認
２．08年度活動方針及び予算承認
３．定款の変更の件
４．諸規約、規則の設定の件
５．役員選挙の件
６．議案議決効力発生の件
※総会終了後、第１回理事会が開催され、代表理事、
会長理事、専務理事の選出が行われた。
　代表理事・会長理事　鎌田憙男（員外）
　　　　　　専務理事　安井光夫（生協しまね理事長）

中四国生協・行政
合同会議開催報告

　９月２日・愛媛県松山市にて、第24回中四国生協・
行政合同会議が開催されました。
　当日は、厚生労働省、各県行政生協担当部局、各
生協から59名が出席をし、「住みよい地域社会づく
りにむけて～食、環境、消費者行政…」を会議テー
マに意見交換が行われました。はじめに、厚生労働
省・阿部福祉課長のご挨拶、各県行政から報告が行
われた後、日本生協連・青竹渉外広報本部長より「日
本生協連の品質保証体系の抜本的強化策について」
報告。また、愛媛県ブランド戦略課・篠原係長より
『「愛」あるブランド産品について』報告を頂きまし
た。
　活動報告では、岡山県連より「ＮＰＯ法人消費者
ネットおかやまの設立」、コープＣＳネットより「Ｃ
Ｓネットにおける品質保証の取り組み」、コープえ
ひめより「店舗事業における地産・地消の取り組み」
報告と意見交流が行われた。次回開催県に山口県が
確認され閉会しました。

【鳥取からの引継ぎ、平和のつどい】

20008年年年度度平和和ののの取りり組組みみ報報告（ピースアクション）

島根県生協連
第35回通常総会開催報告
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★第５回県連理事会
　　日程：１月29日㈭
　　会場：生協しまね本部
★県行政・県生協連合同会議
　　日程：１月29日㈭
　　会場：生協しまね本部

★第１回理事会報告
　日時：2008年５月22日㈭
　会場：生協しまね本部組合員会館
　出席状況　11名中10名出席
【審議事項】
　①会長理事、専務理事並びに代表理事選定の件
　　※生協法（改正）に基づき代表理事の選定並びに会

長理事、専務理事の選定の件について提案が行わ
れ、確認された。
代表理事　鎌田憙男（員外理事）
会長理事　鎌田憙男（員外理事）
専務理事　安井光夫（生協しまね理事長）

★第２回理事会報告
　日時：2008年７月10日㈭
　会場：生協しまね本部組合員会館
　出席状況　11名中８名出席
【報告事項】
　①会議報告、決算報告、第35回通常総会終了
報告が行われた。

理事会開催報告

【2008年11月～2009年１月予定】
★全国消費者大会
　　日程：11月４日㈫
　　会場：国立オリンピック記念青少年センター
★第１回大規模災害対策連絡会
　　日程：11月11日㈫
　　会場：おかやまコープ・オルガホール
★第４回県生協連理事会
　　日程：11月20日㈭
　　会場：生協しまね本部
★日生協中四国地連運営委員会
　　日程：12月３日㈬
　　会場：日生協中四国地連（岡山）
★全国県連責任者会議
　　日程：12月10日㈬
　　会場：日生協コープ・プラザ（東京）
★全国政策討論集会
　　日程：１月15日㈭～16日㈮
　　会場：東京

予定・予定・ごご案内案内今後の

【主な審議事項】
　①ピースアクション2008の取り組み
　②平和講演会について
　　※８月18日開催の中村哲医師講演会の進捗状況、

内容について確認が行われた。

　③第24回中四国生協・行政合同会議
　④「島根県消費生活審議会」委員候補の推薦
　　※安井専務理事を委員候補として推薦することを確

認した。

★第３回理事会報告
　日時：2008年９月30日㈫
　会場：生協しまね本部組合員会館
　出席状況　11名中６名出席
【報告事項】
　①会議報告、決算報告が行われた。
【審議事項】
　①比津が丘消費生協脱退の件
　②県行政・生協連合同会議日程について
　③平和の取り組み助成申請について
　④定款変更に関わる交流

　県生協連では下記の日程にて『労務管理セ
ミナー』を開催する予定です。詳細は、11月、
１月理事会にて協議を行い各会員生協にご案
内致します。
　日程：2009年３月12日㈭
　　　　＊会場未定（松江市内で開催予定）
　講師：木下潮音（しおね）氏
　　　　弁護士・東京第一芙蓉法律事務所
　内容：生協の労務管理の現状や課題などを理解

しておられ、生協向けに組み立てた研修
会を予定しています。※当日は参加費が
必要となります。詳細は後日ご案内致し
ます。

ご案内（予告）


